

話題 あれこれ

市老人クラブ連合会 輪投げ大会



11月12日（金）に東社会体育館にて、健康づくりと介護予防を目的に「みどり市老人クラブ連合会 第16回輪投げ大会」が行われました。各地区の老人クラブの大会で勝ち上がった9チームが出場し感染対策を講じながら競技を行いました。

的棒に入ると声援の代わりに大きな拍手で盛り上がり、マスク越しでも多くの笑顔が見られ、試合を楽しんでいる様子でした。

試合の結果、優勝は大間々7区Aチームでした。

心配ごと相談所 相談員研修会

11月16日（火）に厚生会館にて、助言指導に必要な知識や技術を学び、相談業務に活かすことを目的に「心配ごと相談所 相談員研修会」を開催しました。

群馬弁護士会の山本聡弁護士（法律事務所わだち）を講師にお迎えして「基本的な相談援助技術/事例に基づくアドバイス手法」についてご講演いただきました。

社協では、住民の日常生活上の悩みや心配ごとに対する相談所を開設しています。相談員のみなさんは研修に熱心に取り組んでおり、今後の相談業務の更なる充実、ひいては住民の心配ごとの解決に役立つものになったと感じました。



親子ふれあい交流事業 講習会



11月13日（土）に笠懸公民館にて、ひとり親家庭相互の交流、情報交換及びふれあいの場を提供することを目的にみどり市母子寡婦会主催の「親子ふれあい交流事業（講習会）」が行われました。

料理教室を催し、8世帯18人がハンバーガー、サラダ、デザートを作りました。

新型コロナウイルスの影響で作ったものは持ち帰りとなってしまいましたが、講師の指導のもと、親子で工夫しながら料理に取り組む姿が印象的でした。

若年ひとり親家庭等の集い バス旅行

10月23日（土）にひとり親家庭相互の交流を通じて情報交換や親睦を図ることを目的に「若年ひとり親家庭等の集い」を実施し、12世帯26人で那須サファリパーク・那須ハイランドパークへ出かけました。

那須サファリパークでは、普段見ることのできない動物たちにバスの中からエサをあげる体験を行い、那須ハイランドパークでは、様々なアトラクションの中から家族や友達と好きなアトラクションに乗って楽しんでいました。

参加者の笑顔が印象的で素敵な秋の思い出になったバス旅行でした。

